

# Einladung zur Weidmüller Pressekonferenz auf der SPS 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Pionier der industriellen Verbindungstechnik gestaltet Weidmüller die Welt von morgen. Mit unseren Technologien und Innovationen leisten wir einen wichtigen Beitrag für eine nachhaltige Zukunft.

Vom 08. bis zum 10. November 2022 präsentiert Weidmüller seine innovativen Produkte, Lösungen und Dienstleistungen für die Smart Industrial Connectivity und das Industrial Internet of Things auf der SPS in Nürnberg.

Wir laden Sie herzlich zur Weidmüller Pressekonferenz ein, die am **Dienstag, den 08. November 2022, um 12.30 Uhr** auf unserem Messestand (**Halle 9, Stand 351**) stattfindet.

Kommen Sie gerne vorbei – wir freuen uns auf den persönlichen Austausch mit Ihnen.

Für unsere Planung bitten wir um eine **Rückmeldung bis Freitag, den 28. Oktober.**

Bis bald in Nürnberg.

**Beginn:**

Dienstag, 8. November 2022, 12:30 Uhr

**Ende:**

Dienstag, 8. November 2022, 13:30 Uhr

**Veranstaltungsort:**

Nürnberg

Deutschland

**Website & Anmeldung:**

<https://www.weidmueller.com/>